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発行日 平成２５年８月８日 第３号

学校再編協議会だより （右京・船津・延命）

発行者 学校再編協議会 会長：和田洋子 副会長：本田栄一、井上茂樹

第３回 学校再編協議会（８月１日）協議内容

○今回は船津中学校図書室で開催し、船津中学校の体育館を見学しました。

１ 施設設備の整備について
新校開校時の平成２７年度は、延命中学校を仮校舎として使用しながら、本校舎となる

右京中学校の施設整備を行います。教育委員会から、平成２８年度から本校舎となる右京
中学校の施設整備方針 (案 )、平成２５年度の右京・船津・延命中学校及び天領・みなと・
上官・大牟田小学校における体育施設開放状況についての説明後に、船津中学校体育館を
見学して、意見交換を行いました。
協 議会での 意見を 反映した 要望書（ 案）を 作成し、 第４回協 議会で 協議する こととし ま

した。

【新中学校の整備方針（案）】
・体育館は地域連携施設、武道場を含む新築
・水泳プールの改築（現在のプールを取壊して造ります）
・校舎の増築（４階部分に普通教室、１階部分にコンピュータ室・給食配膳室）
・既存校舎の改修（外部改修、内部改修）

【意見交換で出された主な意見】
・天領小学校のように、プールを２階建てにして下を駐車場にできないか。（駐車場を敷地

内に確保すること、できるだけグラウンドを駐車場にしないこと）
・体育館内に部室を組み込めないか。
・延命中学校を第ニグラウンドとして活用したい。
・プールが校舎から死角になっている。プールの下を駐車場にするのであれば、体育館とプ

ールの位置を入れ替えてはどうか。
・体育倉庫、部室を移動し、グラウンドをできるだけ広く確保してもらいたい。
・体育館を三池工業高校のように１階に武道場、ミーティングルーム、部室、２階をアリー

ナのように、総２階にできないか。
・玄関を北側入口側にできないか。
・国道側の出入口を現在のプールの南側に変更できないか。

＜船津中学校体育館の見学＞

体育館アリーナの見学 体育館アリーナの見学

２階剣道場の見学 ２階柔道場の見学
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２ 通学路の安全対策について
平成２７年度の新校開校時は、延命中学校を仮校舎として使用し、平成２８年度には施

設整備を終えた右京中学校が本校舎となり、主に船津中学校の生徒たちの通学路が大きく
変わります。そこで、船津中学校１年生とみなと小学校５・６年生の保護者を対象に、船
津中学校区から延命中学校までの通学経路及び危険箇所についての調査を６月に実施し、
調査結果を基に第２回協議会で１２箇所の危険箇所が提示されていました。
第 ３回協議 会では 視察場所 について 再度確 認を行い 、８月下 旬まで に提示さ れた１２ 箇

所について現地視察を行うこととしました。現地視察は、船津中学校の協議会委員を中心
に、右京中学校と延命中学校から代表として校長又は教頭が参加して実施します。その結
果は、次回の協議会で報告するとともに、事務局から安全対策の要請書（案）を提案し協
議を行います。

＜提示された危険箇所の一部＞

３ 学校名案アンケートの実施について
第２回協議会だよりでお知らせしておりましたように、９月２日(月 )～９月２０日(金)ま

で が実施期 間となり ます。 実施対象の皆様からのたくさんの回答をお待ちしてお ります の
で、ご協力よろしくお願いいたします。

第４回 学校再編協議会
○日時 平成２５年９月２日(月 )午後７時～
○場所 大牟田市立右京中学校２階、図書室

＜予定内容＞
・「新制服アンケートの結果」の報告
・「通学路の安全対策について」の協議
・「施設設備に対する要望について」の協議

【学校再編協議会事務局 右京・船津・延命中学校】

県営住宅天領団地前 「味平」前の踏切

天領橋の歩道

右京中裏門前の交差点

ＪＲ下人道トンネル付近 汐屋町

諏訪町１丁目 右京町へ続く踏切 ＪＲ沿いの通学路


